

COMISIÓN DEL REENCUENTRO Y LA AMISTAD

Información sobre las actividades

Surgió como una necesidad real al considerar la situación de los socios del SMU al llegar a las proximidades del cese de la actividad profesional o una vez retirados de la misma.

Se crea como corolario de los Programas de Preparación para la Jubilación; que una vez que fueron discontinuados se vio que era necesario que hubiese en el SMU un espacio para los integrantes de la masa social que comprendiese tanto a los médicos activos como a los retirados de la práctica médica habitual.

Esta Comisión se llamó en un principio "Encuentro de Adultos Mayores" que fue aprobada por el Comité Ejecutivo el 22-X-01, posteriormente se unificó con la Comisión ya existente "Casa del Médico y Recreación" dejando en suspenso la Casa del Médico. Estos son los comienzos de la "Comisión del Reencuentro y la Amistad" que fue aprobada el 13-XII-01 por el Comité Ejecutivo actuante en ese momento.

OBJETIVOS

Están dirigidos a la obtención del bienestar de los socios en actividad como de los que ya se han retirado.

Está regulada por el hacer; en la creencia que

hacer cosas en un ámbito compartido, en este caso el SMU; otorga enriquecimiento personal, eleva la auto estima y nos hace no solamente sentirnos útiles a nosotros mismos sino que pensamos que todos nos beneficiamos junto a los compañeros que se acercan a las actividades de la Comisión. Nos permite a todos desarrollar o mantener vínculos sociales, actividades lúdicas, relacionarnos con otras Instituciones que comparten con nosotros objetivos similares.

La Comisión está relacionada con:

- » La Intendencia Municipal de Montevideo (Secretaría del Adulto Mayor).
- » Red de Adultos Mayores del Centro Comunal Zonal N°2 (CCZ2), por estar la sede del SMU en la zona correspondiente a esta zona.
- » Instituto Braille
- » Ameju Jubileo (Médicos Jubilados de la Asociación Española 1ª de Socorros Mutuos.
- » Asociación de Afiliados de la Caja de Jubilaciones y Pensiones de Profesionales Universitarios.
- » Asociación de Jubilados Bancarios.

Desde la creación de esta Comisión, en estos seis años de trabajo ininte-

rrumpido, hemos realizado múltiples actividades de las cuales participan socios y familiares directos y que con orgullo podemos decir que en forma paulatina pero permanente hemos ido logrando que aumente el número de personas que se acercan a nuestras actividades. Pero por supuesto queremos que sea mayor la integración y participación de los socios en las mismas.

Además estamos pendientes del acontecer nacional y dentro del mismo de los problemas que surgen fundamentalmente en el sector de la Salud; hacen que los estudiemos y muchas veces emitamos nuestra opinión.

Nos ocupamos no solamente de la parte socio-cultural, de las actividades físicas, sino que además tratamos de promover y desarrollar capacidades latentes en muchos colegas. Desde hace dos años funciona un taller de Literatura y el año pasado algunos de los compañeros asistentes al mismo publicaron un libro de cuentos, **Vuelo de Galenos**, que se encuentra a la venta en la sección Socios del SMU.

La Comisión se reúne los 2º y 4º lunes de cada mes a las 11:00 hs. en la Sala C, comenzando sus actividades este año el 24 de marzo.

A partir del mes de abril:

- » 1er. lunes de cada mes (7 de abril) LECTURA COMENTADA. Hora 11:00 Sala C.
- » 3er. lunes de cada mes (21 de abril) JORNADA DE REFLEXIÓN. Hora 11:00 Sala C.
- » Martes y Jueves, ACTIVIDADES FÍSICAS. Hora 15:00 a 16:00 Salón de Actos del SMU.

Se está organizando un curso de Historia del Arte que comenzaría el 1er martes de abril, de 16:30 a 18:00 hs. a cargo de la Profesora María Luisa Rampini.

Asimismo se realizará un curso de Historia del Uruguay, que fue precedido el año pasado por un curso de Historia del Siglo XX, organizado por los compañeros de Ameju – Jubileo – y apoyado por nuestra Comisión. Fecha de inicio a determinar.

Además: VISITAS GUIADAS A MUSEOS, PASEOS, ACTOS CULTURALES Y VIAJES.

LOS INVITAMOS A TODOS A PARTICIPAR E INTEGRARSE A NUESTRAS ACTIVIDADES

La información de las mismas se divulga a través de la RED MEDICA y además nos comunicamos muchas veces telefónicamente para hacer una cadena.